

Un centenar de estudiantes visitan el
puerto - Levante de Castelló - 19/05/2016

Un centenar de estudiantes visitan el puerto

LEVANTE-EMV



► **ALUMNOS DE INGENIERÍA DE LA UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALENCIA.** Cerca de un centenar de estudiantes de la Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Valencia visitaron ayer el puerto de Castelló. La visita supone la culminación de las clases de la asignatura de «Obras marítimas» que se cursa en el tercer curso de la carrera universitaria. El grupo estuvo acompañado por los profesores Vicent Esteban Chapapría y José Alberto González Escrivá.